

Freudenberg-Alchen, 21.11.2022

Liebe Eltern,

heute möchte ich Ihnen wieder einige Informationen weitergeben.

Die Adventszeit steht bevor und wir haben einige Aktivitäten mit den Kindern geplant:

- Das **Adventssingen** aller Klassen gemeinsam soll an zwei Tagen stattfinden, und zwar jeweils mittwochs am **30.11. und am 14.12**. Wir treffen uns an den Tagen um 8 Uhr draußen auf dem Schulhof, stellen uns in einen großen Kreis um brennende Windlichter herum und singen gemeinsam vorher eingeübte Lieder zum Advent. Dies haben wir bereits im letzten Jahr so praktiziert und darauf freuen wir uns sehr.
- Am **Nikolaustag**, **6.12**., findet wieder das traditionelle **Stutenkerlbacken** im Backes mit Unterstützung des Heimatvereins statt. Die Zutaten für den Teig spendet die Schule, der Teig wird im Backes von Mitgliedern des Heimatvereins geknetet und die Kinder können in den Klassen ihren eigenen Stutenkerl formen und verzieren. Mitzubringen ist an diesem Tag von jedem Kind ein Brettchen, ein stumpfes Brotmesser, eine Tüte sowie etwas zum Verzieren, z.B. Rosinen oder Mandeln.
- In diesem Jahr findet auch wieder der **Weihnachtsmarkt** aller Alcher Vereine und Institutionen statt, und zwar am **Samstag, 10.12.** Die Schule und der Förderverein beteiligen sich hier mit einem Verpflegungsstand, verschiedenen Aktionen und an der Eröffnung um 16 Uhr. Sie erhalten zeitnah einen Flyer mit allen Informationen; es wäre schön wenn möglichst viele Familien an dieser Veranstaltung teilnehmen können.
- Am letzten Schultag vor den Weihnachtsferien (**Donnerstag, 22.12.**) werden wir eine kleine Weihnachtsfeier auf dem Schulhof abhalten. Ein Gottesdienst in der Kirche findet nicht statt.
- Ein Anliegen habe ich bzgl. der Parksituation auf dem **Turnhallenparkplatz**: Da zahlreiche Eltern ihre Kinder mit dem Auto zur Schule bringen, entstehen dort oftmals unübersichtliche und gefährliche Situationen. Bitte seien Sie achtsam und prüfen Sie, ob sie wirklich fahren müssen bzw. Ihr Kind an einer anderen ungefährlichen Stelle herauslassen können.
- Gerne mache ich Sie aufmerksam auf ein Angebot, das der Alcher Heimatverein organisiert: Es gibt eine **Taschengeldbörse**, die vermittelt zwischen Jugendlichen, die ihr Taschengeld aufbessern möchten und Bürgern, die Hilfe wünschen. Im Rahmen dieses Angebots ist es auch möglich, Babysitting oder Nachhilfe anzufragen. Die teilnehmenden Jugendlichen sind uns bekannt; für die Vermittlung ist Frau Panthel zuständig. Bitte wenden Sie sich bei Interesse per mail an: andreapanthel@freenet.de
- **OGS und Bücherei** wechseln in den nächsten Tagen in die neuen Räumlichkeiten im renovierten Altbau wir erwarten die Bauabnahme zeitnah. Die Brandschutzmaßnahmen waren sehr aufwändig, aber nun freuen wir uns sehr auf die schönen Räume und Spielmöglichkeiten.

Allen Familien wünschen wir eine schöne und möglichst gesunde Vorweihnachtszeit – es sind ja leider viele bereits von der Erkältungswelle erfasst worden.....

Beste Grüße aus der Schule